

GENDARMERIE NATIONALE			
Région de Gendarmerie de Rhône-Alpes			
Code unité	Nmr P.V.	Année	Nmr dossier justice
31500	00829	2014	

ENQUÊTE PRÉLIMINAIRE

RENSEIGNEMENT ADMINISTRATIF

Nmr pièce	N° feuillet
	1 / 2

<i>Analyse et références</i>	
Affaire	

Le mercredi 12 mars 2014 à 15 heures 15 minutes.

Nous soussigné Gendarme

Sous le contrôle de Maréchal-des-Logis-Chef

Vu l'(les) article(s) 20, 21-1 et 75 à 78 du Code de Procédure Pénale.

Nous trouvant au bureau de notre unité à

les opérations suivantes :

Ce jour, nous procédons à l'enquête citée en référence,

IDENTITE DE LA PERSONNE TÉMOIN			
Sexe	Nom	Prénom	
M			
Situation de famille		Etat civil	
		Identité confirmée	
Date naissance	Commune naissance et Code Postal	Pays	INSEE
15/12/1958	ORLEANSVILLE		
Adresse			
Commune résidence et Code Postal		Pays	INSEE
N° de téléphone	N° de fax	Profession	Nationalité
0		concepteur en mécanique de précision	
e-mail			

Entendons la personne dénommée ci-dessus qui nous déclare :

« Tout d'abord, je tiens à préciser que je n'ai jamais été hospitalisé pour des troubles quelconques et je ne suis pas porter sur la bouteille ni aucun autre traitement médical. Je tiens à préciser cela car je ne tiens pas à passer pour un « illuminé ». Mon témoignage est exclusivement destiné à porter connaissance de ce que j'ai vu sans pour cela affirmer qu'il s'agit d'un appareil extra-terrestre. Je ne suis pas plus observateur ou chercheur de ce type de phénomène. -----

Ce jour, je me présente à votre unité pour vous informer de l'observation d'un phénomène aérospatial non identifié aperçu dans le ciel de la région lyonnaise. -----

Le 06 mars 2014 à 08H41 (le matin) je me trouvais à l'étage de ma maison située sur la commune de VILLEURBANNE faisant face à la commune de VAULX EN VELIN (69). C'est en me rendant dans ma chambre à coucher que j'ai aperçu dans le ciel à environ 200 mètres à vol d'oiseau, une forme de couleur noire que j'ai d'abord pris pour un carton qui volait. J'ai donc par réflexe porter une plus grande attention à cela et de là, j'ai aperçu une forme sombre qui tournait sur elle-même tout en restant stationnaire. Je suis allé chercher mon appareil photographique et j'ai pris un maximum de clichés pour affirmer et montrer ce dont j'étais témoin. J'ai par la suite basculé du mode photo en mode vidéo pour filmer le phénomène. Comme vous pouvez le constater sur la vidéo, l'objet effectue un vol stationnaire avant de se déplacer de haut en bas. Aui maximum de sa descente, il fait une légère remontée puis se place en mode stationnaire apparent qui n'en est rien puisqu'après être repassé en mode photo je m'aperçois que l'engin s'est éloigné et continue de s'éloigner en direction du sud-est dans l'axe de la commune de BRON plus précisément. -----

Je précise qu'à la distance ou je vois ce phénomène pour la première fois, j'aurai obligatoirement entendu un bruit soit de réacteurs d'avions ou d'hélicoptères.

La personne entendue

L' Agent de Police Judiciaire

<i>(DESTINATAIRES)</i>	<i>Date de clôture</i>	<i>Vu et transmis par :</i>
[1] - M le Procureur de la République à LYON 69000	Le 12 mars 2014	Le capitaine commandant la
[2] - M le Directeur Général de la Gendarmerie Nationale à PARIS 01 75001	Signature(s)	
[1] - Archives		

Là, je n'ai entendu absolument aucun bruit. Je n'ai aperçu aucune source de chaleur ni autour de cet appareil ni de cet appareil. Pour cela, deux bonnes raisons, je n'avais pas mes lunettes sur le nez et le viseur de mon appareil photographique n'a pas une grande résolution. -----

Sur la vitesse de cet ovni, je n'ai rien remarqué de particuliers, je peux dire qu'il s'éloignait à la vitesse apparente d'un avion de tourisme. De l'oeil nu, je suis dans l'impossibilité de définir une forme mais en regardant les photographies, je peux deviner une forme ressemblant au fuselage d'un avion quand aux ailes, si cela en est, il s'agirait d'une forme inhabituelle puisque encore une fois si cela en est, elles me font penser à un cheval qui, je ne voudrais pas passer pour un fou mais la forme me ferait penser pour être plus précis à la forme du cheval PEGASE. Je vous remet la totalité des photographies ainsi que la courte vidéo que j'ai effectué à l'occasion de cette observation fortuite. -----

Du niveau du sol depuis chez moi avec un angle de 30° degré environs, je pense qu'il se situait en environ 300 mètres de moi à vol d'oiseau. -----

Lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter ou à y retrancher.

12 mars 2014 à 16 heures 25 minutes.

La personne entendue

L'Agent de Police Judiciaire